



MONEDAS A.LATINA-Mercado bajaría ante tensión en Ucrania, expectativa por Fed EEUU

IMA, 28 abr (Reuters) - Las monedas latinoamericanas operarían a la baja por una mayor aversión global al riesgo desatada tras un incremento de las tensiones en Ucrania y en medio de la expectativa sobre la próxima decisión de política monetaria de la Reserva Federal estadounidense.

La semana pasada las monedas de la región fueron víctimas de una pronunciada aversión global al riesgo por los temores de un agravamiento de la crisis geopolítica en Ucrania tras la muerte de varios separatistas prorrusos.

Ante esa situación, Estados Unidos dijo el viernes que se está preparando para imponer más sanciones a Rusia por sus acciones en Ucrania y que los líderes europeos acordaron coordinar pasos con Washington para aplicar nuevas medidas punitivas sobre Moscú.

Por su parte, Rusia subió sus tasas de interés tras una baja de su calificación crediticia por parte de la agencia de calificación Standard & Poor's.

En un escenario de aversión al riesgo, los inversores no perderán de vista la reunión de política monetaria de la Reserva Federal estadounidense (Fed) del martes y miércoles, cuando podría brindar mayores luces sobre el ritmo del recorte de sus estímulos monetarios.

"Los mercados estarán pendientes del tono del comunicado de la Fed y tenderán a estar a la defensiva especialmente cuando la decisión se dará en una semana con un día feriado", dijo Pedro Tuesta, economista para 4CAST en Washington.

El jueves 1 de mayo se celebra el día del trabajador y muchos mercados financieros de Latinoamérica permanecerán cerrados.

Otro evento que no pasará desapercibido será la divulgación de reporte de nóminas no agrícolas de Estados Unidos correspondiente al mes de abril, programado para el viernes.

A continuación, la expectativa para la operación de las principales monedas de América Latina:

MEXICO

La moneda de México continuaría atrapada entre 12.94 y 13.15 por dólar, atenta al desarrollo del conflicto en Ucrania y a la espera de cifras del empleo en Estados Unidos, un termómetro clave sobre la salud económica del principal destino de las exportaciones de ese país.

"De crecer el conflicto -en Ucrania-, habría un fortalecimiento generalizado del dólar y de los bonos estadounidenses y un impacto negativo en las bolsas", comentó Esteban Velázquez, analista de la firma Allianz Fódika.

Sin embargo, especialistas dijeron que el peso podría debilitarse rumbo a las 13.25 unidades de retrasarse aún más la presentación al Congreso de las reglas de una reforma energética, un importante polo de atracción de inversionistas extranjeros.

BRASIL

La moneda de Brasil que terminó la semana pasada con una baja de 1,22 por ciento, a 2,2428 unidades por dólar también afectada por las tensiones bélicas en Ucrania, podría continuar operando por debajo de las 2,25 unidades pese a la acción del Banco Central a través de swaps de divisas, agregó Tuesta.

CHILE

Respecto al peso chileno , esta moneda seguiría presionada por los eventos internacionales y por las compras de dólares para renovar contratos a futuro.

"El tipo de cambio en Chile seguirá supeditado al comportamiento de los mercados externos y a la evolución que muestre el precio del cobre, por lo tanto, los datos de Estados Unidos y China, en particular serán determinantes", dijo un operador.

Además lo que podría seguir incidiendo es la compra de dólares para renovar vencimientos de operaciones forward (futuros hasta 12 meses plazo) explicó la fuente.

El viernes, la moneda chilena bajó un 0,09 por ciento a 560,20/560,50 unidades por dólar, mientras que en la semana podría oscilar entre los 554 y los 562 pesos por dólar.

COLOMBIA

El tanto peso colombiano podría seguir el desempeño de sus pares de la región tras acabar el viernes con un retroceso del 0,32 por ciento a 1.943,5 unidades por dólar.

"En la semana será de relevancia la situación política entre Ucrania y Rusia, pues podría redundar en una mayor aversión al riesgo y desvalorizaciones de las monedas emergentes", dijo Camilo Pérez, gerente de investigaciones económicas del Banco de Bogotá.

Sin embargo, "en el mercado local el sorpresivo incremento de la tasa de intervención del Banco de la República daría soporte a la moneda local", complementó.

PERU

En Perú por su parte el sol registraría jornadas volátiles con cierta presión a la baja debido a la aversión global al riesgo, aunque podría contener sus pérdidas gracias a posibles acciones oficiales, a través de subastas de Certificados de Depósito Reajutable (CDR).

Los CDR son papeles del Banco Central que se entregan a los bancos para atenuar la caída de la moneda local, en lugar de vender dólares en el mercado al contado. Su vencimiento suele generar una disminución en las posiciones en dólares de los bancos.

La moneda peruana retrocedió el viernes un 0,18 por ciento, a 2,802/2,804 unidades, y en la semana podría deslizarse entre las 2,790 y las 2,810 soles por dólar, dijo un operador de cambios.

ARGENTINA

La moneda argentina continuará estabilizada en las próximas sesiones gracias a la intervención del Banco Central, entidad que regula la liquidez de dólares del mercado en momentos en que la exportación de granos provoca una mayor llegada de divisas.

Las compras de dólares desde la entidad monetaria superarán los 2.300 millones de dólares en abril, estiman operadores.

El peso argentino en el mercado mayorista se mantendrá en la zona de 8,00 unidades por dólar, mientras que en el mercado marginal rondará las 10,70 unidades, en una plaza con pocos negocios. (Reporte de Ursula Scollo, con la colaboración de Froilán Romero en Chile, Walter Bianchi en Argentina, Nelson Bocanegra en Colombia y Noé Torres en México)